



第31号

Email izumi-j@kanazawa-city.ed.jp

泉中だより

令和6年12月25日(水)

今年一年、たくさんのご支援ありがとうございました

今日で令和6年度の2学期が無事終了いたしました。2学期は皆様のご協力のおかげで、運動会や文化発表会など、たくさんの行事を行うことができました。心より感謝申し上げます。来年も引き続き、ご協力・ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

後期アンケート保護者自由記述に対する回答

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。個別な事案に関する回答は個別に対応させていただきました。以下は、全体に関わるものです。ご不明な点がございましたら、直接、学校までお電話等でお問い合わせください。

1 補習や質問しやすい環境作りについて

→ 3年生は11月から希望者に対して放課後学習教室を開講しています。

1, 2年生に対しては、質問教室などを実施しておりますが、新たに3学期期末テスト前に放課後補充教室を実施する予定です。(詳細は後日お知らせします)

2 アンケートの選択肢に「わからない」を追加する件について

→ 答えられない設問については、無回答でお願いします。

3 制服の着方などに関する校則について

→ 生徒の意見も聞きながら、検討していきます。

4 お知らせ用紙の配付時期について

→ 行事予定につきましては、今年度より2ヶ月分を掲載しております。

その他、どうしても必要な場合は、個別にお問い合わせください。

5 制服の素材の変更について

→ 一部の制服について、生地を改良したものを1月より販売する予定です。

詳しくは各販売店でご確認ください。

6 運動会用テントの購入について

→ テントの購入やレンタルについては、多額の費用がかかるため、検討中です。

7 育友会活動について

→ 育友会の組織や行事などについては、来年度に向けて検討中です。



～保護者の皆様へ～

- ・ 3学期の授業参観は2月5日(水)に実施いたします。ぜひ、ご参観ください。(1, 2年生のみ)
- ・ 泉中学校のホームページがリニューアルされましたので、ご覧ください。
- ・ 3学期からの欠席連絡は「保護者連絡システム(Tetoru)」でお願いいたします。

それでは皆様にとって、来年が良い年でありますように。